

## Metro de Santiago sufre falla técnica que afectó a tres estaciones de Línea 3

Durante la tarde de este domingo, Metro de Santiago informó que mantuvo cerradas algunas estaciones de la Línea 3 debido a una falla técnica.

Estas fueron las estaciones Plaza Quilicura, Lo Cruzat y Ferrocarriles, las que estuvieron fuera de servicio entre las 12:23 y las 13:30 horas.

En su momento, el tren subterráneo informó que solo estaba habilitado el servicio de transporte entre las estaciones Los Libertadores y Fernando Castillo Velasco.

Alrededor de las 13.30 horas, la empresa anunció que el problema había sido resuelto y que toda la red estaba disponible.